
Merz Dental Carima W2P VOCO

REF
163+ / 363+ /  
Lab 370 / IMD

clear 1084215

cobalt-blue 1084216

purple 1084205

ash-gray 1084207

taupe-gray 1084208

sand 1084209

aqua 1084220

hot-pink 1084221

ice-blue 1084225

I spring-green 1084226

clear 1084240

IIa clear 1084241

www.merz-dental.de

Übersicht Druckerkompatibilität     
Printer compatibility overview  
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CreaPRINT 3D-Druck Liquids sind grundsätzlich kompatibel mit DLP-Druckern mit 385 nm Wellenlänge. Für die folgenden Drucker stehen 
Druckparameter zur Verfügung.  

CreaPRINT 3D printing liquids are generally compatible with DLP printers with a wavelength of 385 nm. Print parameters are available for the  
following printers.  
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Carima IMD SolFlex / SolLab SolFlex  
170 / 350 / 650

✔ Druckparameter verfu ̈gbar   
       Complete validation parameters   
       Parametri di validazione completa  

• Parameter in Evaluierung  
       Validation parameters in process  
       Parametri di validazione in corso
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Für die Nutzung des Produktes sind die Nutzer selbst verantwortlich. Merz Dental Übernimmt keine Haftung und/oder Garantie für die Verwendung systemfremder und/oder nicht geprüfter Komponenten sowie für fehlerhafte Ergebnisse, da der Hersteller 
keinen Einfluss auf die Verarbeitung hat. Eventuell noch entstehende Schadensersatzansprüche beziehen sich ausschließlich auf den Wert unserer Produkte. Die genannten Firmen- und Produktnamen Dritter sind Warenzeichen oder eingetragene Warenzeichen 
der jeweiligen Hersteller. Das Zitieren solcher Bezeichnungen ohne Bezugnahme auf eine Marke oder ähnliches (eingetragen und/oder geschützt) sollte weder als Verletzung der Schutzrechte dieser Bezeichnungen noch als Schädigung der Unternehmen, 
die diese Rechte besitzen, angesehen werden. • The users themselves are responsible for the use of the product. Merz Dental assumes no liability and / or guarantee for the use of components that are not part of the system and / or for components that 
have not been tested and for incorrect results, as the manufacturer has no influence on processing. Any claims for damages that may still arise relate exclusively to the value of our products. The named company and product names of third parties are 
trademarks or registered trademarks of the respective manufacturers. Quoting such designations without reference to a trademark or the like (registered and / or protected) should neither be regarded as an infringement of the protective rights of these 
designations nor as damage to the companies that own these rights. 
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Rapid Shape
D20+ / D30+ 

* ab  / from September
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